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副会長 建石 仁 

その機会に自治会の活動を利用して下さい。 

自治会として、いろいろな課題があり、皆さんと話し合いをしなが

ら、方向性を見いだしていきたいと思います。 

自治会活動は、皆さんお一人お一人が主役です。 

幼い方から年配の方まで、自分らしさを出していただき、 

コミュニケーションが活発な自治会にして行きます。 

ご協力よろしくお願い致します。 

 

第５２回 

副会長 村上義男

14.0 義男 

書記 加藤里美 

書記 為我井恵偉胡 

今年度会長をいたします畑山です。 

片岡さんが実施してきました活動方針を 

引き続き行なってまいります。 

特に震災等の災害が何処にいつ起こるか

解らない中、各階段、各号棟、団地として 

お互い顔が見えるように出来ればなと 

考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に一層近づけるように、活動する所存です。自治会員の皆様と 

新役員の方々 のご協力をお願い致します。本年度にて、 

卒業したいなぁ。 

 

 

 

会長 畑山清彦 

東 高 森 団 地 自 治 会 

〒 259-1114 

神奈川県伊勢原市高森５丁目   TEL0463-94-6861 

 

発行責任者    畑山 清彦 

編集責任者    広 報 部 

副会長１０年目となります。畑山会長の 

牽引力を村上副会長と共に後輪として 

バックアップ致します。 

自治会活動を片岡会長は４年で卒業され

ましたが、出来の悪い私は留年です。 

日常生活での様々 な問題を少しでも 

解決して「 住んで いいよね 東高森団地 」 

２００９年９月にリタイヤし、団地に

戻りました。 

 翌年春から階段役員を皮切りに、 

自治会関連役員（防犯指導員、民

生委員、現スポーツ推進委員、） 

及び副会長等を継続してお手伝い 

 

 

 

させて頂きましたが、任期継続分を除き、今年度で一度退き、

見方を変えたく思います。 

今年も楽しく活動したく思いますので宜しくお願いします。 

 

 

 
今年度書記を務めさせていただくことになりました。 

不安いっぱいですが、滞りなく進められるよう努力いたしますので 

よろしくお願いいたします。 

 

前回役員担当時はコロナ禍のため、多くの行事を中止 

せざるを得ない状況でした。 

ですが、今回は皆さんと一緒に色々な行事ができそうです。 

書記としての役目を果たしつつ、今回の役員メンバーの皆さんと

楽しく 1年間やっていけたら、と思っております。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

建石仁副会長の進行により定足数を確認し、村上義男副会長の開会宣言の後、片岡勇司会長の挨拶で 

第 52回定期総会が開催されました。議長に会場からの立候補者がなかった為畑山清彦副会長が選出 

されました。第 1号議案 2023年度事業報告、第 2号議案収支、支出決算報告と会計監査報告が 

三役及び各部長より説明され、質疑応答の後に拍手多数で承認されました。第 3号議案の承認で新旧 

役員の交代が行なわれました。片岡会長のほか、交代された旧役員の方々1年間本当にお疲れ様でした。

第 4号議案 2024年度事業計画（案）第 5号議案 2024年度収支予算（案）では、各種事業の中 

でも長い間続いてきた「ジャブジャブ池」事業廃止の説明がありました。このことにより、各部の役割分担

に変更がありましたが、質疑応答の後拍手多数で承認されました。 

コロナ渦の中、4年間会長職を担っていただいた片岡会長が退き、新たに畑山清彦さんに 

バトンタッチされました。畑山新会長には 1年間よろしくお願いします。                    
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６号棟の太楽と申します。 

この度会計として 1年間務めさせて頂きます。 

気が付かぬ点など多々あると思いますが、 

精一杯役に立たせて頂きたいと思っております。 

1年間宜しくお願い致します。 

 
会計 堀切俊秀 

 

会計 太楽 進 

 

この度令和６年度の会計監査に就任しました１１号棟の 

佐藤と申します。 

会計監査は年２回の監査が中心の業務となります。 

それ以外は他部門のお手伝いをする事になります。 

自治会役員は今回が２回目であり、前回は８年くらい前で 

あったため、業務に対する不安はあります。しかし普段から 

数字を扱っている仕事をしているため、その延長のように 

捉えて、業務に取り組めば良いかと思います。 

判断ミスだけしないように心掛けたいと思います。 

1年間よろしくお願いいたします。 

 

会計監査 加藤友美

 

 この度会計担当になりました堀切と申します。 

自治会も新体制となり、様々のものが移り変わっていく 

世の流れの中、自治会会計をしっかりと支えていきたいと 

思っております。どうぞよろしくお願い致します。 

 

会計監査 佐藤武傑

 

初めまして、今年度会計監査を務めさせていただきます 

加藤と申します。 

会計については不明瞭がないよう監査させていだだきますので、

どうぞよろしくお願いします。 

 

 

「不正」はとても良いのですが、言葉がきつく感じました。 

代わりに虚偽か不明朗の方が良いのではないかなと 

思いましたが、 

如何でしょうか？ 

 

あくまで私の考えですので、不正でも一向に差し支えないと思い

ます。 

宜しくお願いします。 

ご返信をお待ちしております。 

 

５月８日 

５月９日 返信あり、不明瞭に訂正する。 

22―101 広報部 安部 稔 

 

総務部 岩嶋正良 

新年度が始まり、また季節が変わり目の時期でございます。 

季節は春へと変化し、 

暖かく過ごしやすい日々が続いております。 

桜の開花も終わり、緑豊かな行楽の季節をお過ごしください。 

 

総務部という大役を今年一年頑張ります。 

各部への連絡がよく分からないままなんとか、 

皆様のご助力を受け、務めさせて頂きたいと思っております。 

 

事務仕事は、私にとって理解するのに時間が掛りそうです。 

皆様方のご指導を宜しくお願いします。 

 

文化部 伊藤克幸 

この度、文化部部長に就任しました伊藤克幸でございます。 

一昨年１２月私は父の介護の為、 

実家である 高森団地に帰ってきました。 

子どもの頃に楽しかった夏祭りなどの行事に携われる事が 

出来、私自身大変楽しみであるものの、自治会経験が無い中、

部長の重責を担う事となり、身が引き締まる思いです。 

行事を行うにあたり、参加者だけでなく、部員、協力者及び 

私自身が笑顔になれるように楽しみたいと考えております。 

今期の文化部は 

夏祭り、文化祭、クリスマスツリーの装飾などを行いますが、 

多くの方々の協力が不可欠だと考えております。 

皆様のご指導、ご協力がいただけます様宜しくお願い致します。 

福利厚生部 横山勝吉

吉ｋ吉 ２０５０年には、自治体の４割が消滅するという驚きの

ニュースが流れていました。 

我団地も、建物は経年劣化、住民も高齢化で、日常の生

活を維持するのも。ままならない住人がいるなか、 

自治会の運営も、待ったなしの改革の時期を 

迎えているのではないかと思います。 

福利厚生という意味から言えば、団地住民にとっては 

毎年春になると悩ましく、煩わしい役員（部長等）から

の負担軽減をしてあげる事ではないかと思います。 

住民が「すまなきゃ良かった 東高森団地」と、 

ならない為にも。 

組織形態としては「わかばの会」のような志のある 

人たちが集い、運営する組織で、自治会部長経験者や 

志のある人達を集め、特別委員になってもらい。 

永続的な組織として、各部長等の役割を特別委員の中で

行い、階段役員は回覧と自治会費の徴収を行って貰い 

健常な方は、各種行事の時は手伝ってもらう程度の活動

で良いのではないでしょうか？ 

これは住民にとっての福利厚生になるのではないかと思

います。 

ともかく この 1年宜しくお願い致します。 

 

広報部 池尻憲太郎 

民生部 黄川田房枝 

平成 6年度 自治会役員、民生部の部長になりました。 

7号棟 203黄川田です。 

日頃皆様にはご協力を頂いております。 

ゴミ出しルールこれからも、宜しくお願いします。 

 

 本年度より広報部を務めさせていただきます池尻です。 

若輩者で、まだまだ未熟な点が多々あると思いますが、 

よろしくお願い致します。 

 

特報 

伊勢原市のホームページ「東高森団地自治会」をみて下さい。 

２０２０年以降の 「東高森 自治会新聞」 がみられます！！ 

定期総会風景 
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お助け隊 メンバー１２名 
 
立ち上げて 14年になりました、現在 12名で活動していま

す、活動内容は下記の通りです 

お気軽にご相談ください 

１ 洗濯機の台 ホース受け 

２ 引き戸の戸車交換 レール引き 

３ 風呂場 臭気止め交換 

４ 水道コマパッキン交換 

５ 手すり取り付け（玄関、トイレ） 

６ 自転車のパンク修理  

７ ドアストッパー取り付け 

８ 玄関人センサー付き電球に交換 

９ 粗大ゴミ搬送 

１０ 換気扇 取り付け 

１１ 包丁とぎ（第 3水曜日） 

12  その他 

第 3水曜日は全員揃っていますので 

困ったことがありましたらご相談ください        

連絡先 10－303 小堀 弘  ９４－７６５６ 

         携帯 ０８０－５４９６－７３９６  

 

ストレッチ体操  

集会所洋室にてストレッチ体操を始めて 13年になりました。 

毎週月曜日午後 1時 30分から 3時まで。31名の会員が体を

動かし、おしゃべりをしながら楽しいひと時を過ごしています。

春、夏、秋と季節ごとに日帰りバス旅行も楽しんでいます。 

又、毎週土曜日の午前 10時より 

17号棟広場においてラジオ体操を行っています。約 15分程度

ストレッチ体操を取り入れ 30数名が参加しています。 

日常生活では使わない筋肉、関節を柔らかくし、 

筋を伸して 1日をさわやかに過ごしてもらえれば何よりです。   

小堀 弘 

わかばの会  

みなさまお健やかにお過ごしでしょうか？  

2001年（平成 13年）から東高森団地在住「高齢の方」 

「ひとりお住まいの方」「外出する機会の少ない方」の交流の場

として、8月を除く毎月 1回集会所にて「ミニサロン」を 

開催ししております。月ごとに題材を決め、 

「包括センターのお話他お楽しみ」「血管年齢測定」 

「ボッチャ大会」「工作」等を開催して皆さんとワイワイ 

ガヤガヤ楽しい時間を過ごしております。 

普通の月はおやつを食し、年 2回は昼食をみんなで楽しんでお

ります。自治会・管理組合・社協・市役所など、いろいろな方々

に支えられて、今年２３年目を迎えました。 

少しでも関心のある方は是非ご参加をお待ちしております。 

１０－３０１  鈴木久恵  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治会長 4年間の思い出 空手サークル  
 
集会所洋室にて空手の指導を行って 45年になりました。 

長年指導をしていますと小学生の時に 

全国大会で活躍していた会員の子供が入会して頑張って

います。現在常時練習に来て心身の鍛錬に励んでいる 

会員は 75名ほどいます。大人の会員にとってはストレス 

解消の場になっているようです。 

最近はベトナム出身が 12名、保護者はニッサンテクニカル

センターに勤務しているようです。 

4 月 14 日神奈川県空手道選手権大会で予選を勝ち上が

り、8月 3、4日静岡県袋井市で行われる全国大会に 

中学 2年女子組手の部に 1名出場致します。本人にとっ

ては一生の思い出として心に残っていくことでしょう。 

小堀 弘 

 

自治会長に就任してから４年、この４月に開催された定例総会

で退任することになりました。就任後、初めの３年間はコロナ

禍の中での自治会活動でした。もちろんこれまで経験したこと

もなく、日々世の中の動きに翻弄され続けました。このような

自治会にとって非日常的な活動の中、２０２２年に団地創設半

世紀を迎え「５０周年記念事業」を開催することができました。

不自由な中でも実行委員会に参加いただいた方々、また、趣

旨に賛同しご協力いただいた方々に心からお礼申しあげま

す。過去の前例にとらわれることなく、すばらしい５０年を迎え

ることができました。私にとって素晴らしい思い出をつくること

ができました。ありがとうございました。 

前自治会長  片岡勇司 

 

 

血管年齢測定 

楽しい体操（ゆんたく成瀬） 

包
丁
研
ぎ
の
お
助
け
隊 
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いろいろなお店でお買物をして、みんなで団欒を楽しんでいました。 ほとんど桜は咲いていなかったのですが・・・・ 

総会の後の懇親会が楽しみのひとつです 

数年続いているフラメンバー・ダンスのご披露です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

よみがえる桜まつり 

 去る３月３１日、東高森団地恒例行事の桜まつりが実施さ

れました。弥生最終週は連日の暴風雨により、日曜の会場

の野外設営が危ぶまれましたが、週末には初夏さながらの

晴天に恵まれました。 

 

 実は今年も『桜まつり』という呼称を変えたほうが良いの

ではないか、という意見もございました。しかし、桜まつりは

１９９７年頃から長年続いてきた春のイベントであり、また桜

の枝も多少は残っているということから、今年も『桜まつり』

を実施することになりました。 

 桜まつりは開始時間（１０時３０分）前から場所取りが始ま

り、模擬店も大にぎわいを見せました。正午を迎える頃には

模擬店もほぼ完売、店じまいとなり、 

大盛況のうちに桜まつりは終了いたしました。 

 

 こちらをご覧ください。倒木対策としていったん役目を終

えたはずのソメイヨシノの老木です。伐採されたところから

細い枝が伸び、小さなつぼみをつけて花を咲かせようとして

います。 

 身体の半分以上を切り 

落とされても、それでも 

強風に煽られながらも 

生きようとする自然の 

エネルギーはたくましく、 

何度でもよみがえる生命 

の可能性を感じさせます。 

 

 東高森団地も、全国的には少子高齢化が著しいコミュニティに

分類されますが、東高森団地の桜並木はいまもなお存在しつづ

けているのです。また、わたしたちの心がけ次第で、 

いくらでもコミュニティを活性化し、住みよい環境にしていくこと

ができることでしょう。 

 

７―４０２ 亀澤幸子 

 

桜寿会の紹介と会員募集 

桜寿会の合言葉は、 

「老後を元気に豊かに過ごしましょう」です。 

入会費は¥1,200。個人で歩いたり走ったりして 

健康に気をつけている方もおられますが 

桜寿会はカラオケサークルやボッチャ大会 

おしゃべり会、忘年会、奉仕活動と盛りだくさんです。 

市老連活動も入湯会、バスハイク、グランドゴルフ大会、  

スライドストーン大会、カラオケ大会、文化教養講座等  

至れり尽くせりのイベントばかりです。 

これ以上の健康や豊かさはありません。 

「年だから」は辞めて前向きにチャレンジしましょう。 

目も耳も遠くなり足元がふらっくようになっても、 

一歩「洋室」に足をはこぶだけで、みんなと会えて 

元気をもらえ笑顔で帰れます。 

桜寿会ではみなさまの入会をお待ちしております 

11-103  中山浦子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


